Mode-Design mit bunter Galavorstellung

Eine Präsentation, inszeniert wie bei den Großen, das kann man wohl sagen! Am 21.04.16 führten die Wahlpflichtkurse "Mode-Design" der Jahrgänge 7-10 ihre selbst genähten Werke in der gut gefüllten Kantine am Perlstieg vor. Die Aufregung



war den Schülerinnen ins Gesicht geschrieben, denn viele Eltern, Freunde und auch Lehrerinnen und Lehrer sind gekommen, um sich die Performance anzuschauen. Die Dekoration und die Begleitung mit poppig elektronischer Musik – ausgewählt von den Darstellerinnen und der Choreographin Frau Gleißenberg – boten ein Setting, das seinesgleichen sucht. Von orientalischen Tänzen bis hin zu klassischen Laufstegchoreographien wurde den applaudierenden Zuschauern alles geboten.

Im Anschluss gab es ein buntes Buffet und Getränke, um die gelungene Vorstellung Revue passieren zu lassen. Wir freuen uns, dass die Vorstellung wieder einmal rundum gelungen ist und bedanken uns herzlich bei den Schülerinnen und den Lehrerinnen Annika Gleißenberg und Sabine Rother!







